

Polres Sumbawa Barat Laksanakan Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Angkatan ke-46

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.UPDATES.CO.ID

Mar 27, 2022 - 04:51



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat menyiram air bunga kepada Bintara remaja angkatan 46 Polres Sumbawa Barat dalam tradisi pembaretan. Tradisi pembaretan Bintara remaja Polres Sumbawa Barat dilaksanakan di lapangan Desa Rarak Ronges Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat. Pada Sabtu (26/3/22).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, kegiatan sakral tersebut di pimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP didampingi Ketua Cabang Bhayangkari Sumbawa Barat dan di hadiri Pejabat Utama Polres Sumbawa Barat.

" AKBP Heru Muslimin, S.IK., MIP berharap

semoga para Bintara remaja tumbuh jiwa kejuangan dalam melaksanakan tugas di Polres Sumbawa Barat, disamping itu juga timbul kebanggaan bisa bertugas di Polres Sumbawa Barat ternyata disini mereka juga ditempa dan dilatih untuk mandiri menjadi Bhayangkara sejati yang berketuhanan YME dan mampu menjaga keutuhan NKRI." terangnya

Eddy menuturkan, sebelum 38 Bintara remaja menjalani serangkaian upacara pembaretan terlebih dahulu melakukan longmarch dari gerbang Bendungan Bintang Bano menuju Dusun Ronges Desa Rarak Ronges Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat.

" Meski terlihat sebagian sudah lelah, dorongan dan semangat dari anggota Polres Sumbawa Barat membuat pada Bintara remaja ini pantang menyerah. Proses pembaretan dilakukan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP dan Ketua Cabang Bhayangkari yang menyiramkan air kembang ke Bintara remaja." ujarnya

Eddy menjelaskan Ini momen yang biasa dan harus dimanfaatkan menjadi pesan kepada Bintara remaja ini kedepan. Tradisi pembaretan yang dilaksanakan tanpa menggunakan kekerasan, hanya menanamkan mental, keperibadian agar nanti saat bertugas di Polres Sumbawa Barat menjadi polisi yang meneladani dan memberi contoh kepada masyarakat.

" Kapolres juga menekankan kepada Bintara remaja ini untuk menjaga amanah sebagai polisi yang mengayomi dan melindungi. Jangan sampai membuat pelanggaran yang merusak citra kepolisian. Proses pembaretan juga diikuti PJU Polres Sumbawa Barat, Kapolsek Brang Rea dan Kepala Desa Rarak Ronges" imbuhnya (Adbravo)